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2021-22年度 国際ロータリー会長 シェカール・メータ 

国際ロータリー第 2660 地区 2021-22年度ガバナー 吉川秀隆  

4つのテスト 言行はこれに照らしてから 

１ 真実かどうか   ２ みんなに公平か   ３ 好意と友情を深めるか   ４ みんなのためになるかどうか 

◆次回例会プログラム◆ 
２０２１年 8 月 5 日（木） 第 2482回例会 
新年度方針： 
情報規定研修委員長 黄堂泰昌会員  
社会奉仕委員長    西脇 悟会員 

 
◆前回例会◆ 

 2021年 7月 15日（第 2480回例会）  
               （出席報告）     
  会員数 27名  出席者 18名 
  出席率 75％   

  ゲスト なし 

 

◆会長挨拶◆           浦  収 

 

皆様、こんばんは。このコロナ禍におきまして、2 回

続けて例会が開催される事にとても喜びを感じており

ます。本日は前回所信表明でお伝えしきれなかったとこ

ろをお話しさせて頂きます。 

私が今期やりたいことの一つに会員増強がございま

す。これは私の得意分野でありますので本気でやってい

きたいと思っております。前回ゲストでお越しいただき

ました、元事務局の山根さんからは、ご紹介者でありま

す青会員と庄司会員のご尽力により、入会申込書を頂戴

する事となりました。理事会でも全員一致で承認されま

したので、これから会員の皆様に手続きの書類をお回し

することになっております。山根さんといえば、私は入

会したときから事務局におられて、周りの雰囲気を常に

明るくして下さる方です。昔の箕面ロータリークラブの

風景が戻ってくるようで大変嬉しく思っておりますし、

幸先の良いスタートを切れたと喜んでおります。次に私

がターゲットと考えております方は、皆さんもよくご存

知でいらっしゃる、元会員の山下さんです。山下さんに

は是非とも復活していただきたいと思いますので、是非

とも皆様のご協力を頂きたいと思います。青会員、川端

会員にもご相談させて頂きまして、私の思いは間接的に

伝わっているとのことでした。山下さんも、変わらない 

 

箕面ロータリークラブの大切な風景の一つであります

ので、なんとか戻ってきていただければと思います。 

会員増強に関しましては、山根さん、山下さんの他、

若い方 2名にお声をお掛けしたいと考えております。コ

ロナ禍の状況を考慮しながらとなりますが、8/26に納涼

例会の開催を予定しており、その 4名の方をお呼びした

いと思います。また 10 月中頃にゲストスピーカーをお

呼びしての例会、11月には箕面市長であります上島会員

の卓話、12月にはクリスマス例会がございますので、そ

こにもご招待することを考えております。 

例会には、自然にご参加いただく機会を多く設け、箕

面ロータリークラブの雰囲気を感じで頂きたいと思っ

ています。私が幹事をしております時もこの様な流れで

2 名の方に入会していただきました。私自身が箕面ロー

タリークラブに入会して本当によかったと思っている

ので、自信をもって入会をお勧めできるのです。交流関

係も広がりますし、必ず仕事にも繋がります。この様に

して入会していただいた方には、私は仕事においても何

かあればお願いしていくつもりです。 

 

 さて、本日は第二回会長・幹事会がありました。前回

はリモートでの開催だったのですが、本日は全員集まっ

ての開催となりました。リモートはコロナ禍の現在にお

いて、当たり前になってきております。安全で便利なツ

ールでありますが、実際に会ってコミュニケーションを

取ると、その方の雰囲気、想いや気持ちの高まりなど伝

わり方が全然違うと感じました。対面で向き合ってコミ

ュニケーションを取ることの重要性を今一度、箕面ロー

タリークラブの例会を通じて考えていきたいと思いま

す。 

◆今週の例会プログラム◆ 
２０２１年 7 月 29日（木） 第 2481回例会 
会員増強フォーラム   

   担当：会員増強選考委員会 
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◆幹事報告◆              山本 貴雄 

・７月の例会について 

  ２２日 休会 

  ２９日 会員増強フォーラム 

・山根さんの入会申込書を受理、理事役員会にて承認。  

事務局より皆様に入会手続きの書面を郵送予定 

・「2021年 7月 静岡県熱海豪雨災害」募金のお願い 

・地区ホームページ閲覧用パスワードについて 

 

◆ＡＡ報告◆         ＳＡＡ  庄司 修二 

ニコニコ 

前田建司会員：あついですね！ 

西脇 悟会員：例会又々遅刻。定刻の出席、きつい状況が 

続いております。 

片山秀樹会員：今日は家内の誕生日です。例会終了後に会

計監査を行うため早く帰れません。 

庄司修二会員、山本貴雄会員、芝弘三郎会員、高橋太朗会員、

尾崎夏樹会員、林たかみ会員、浜地誠会員、浦収会員、 

河野優作会員、木村知也会員 

米山奨学会 

上島一彦会員：浦会長、１年間よろしく。職業奉仕がんば

ります。 

川端崇且会員、前田建司会員、浦収会員、浜地誠会員、   

庄司修二会員、高橋太朗会員、芝野弘三郎会員、河野優作

会員、尾崎夏樹会員 

ロータリー財団 

前田建司会員、高橋太朗会員、浦収会員、上島一彦会員、

芝野弘三郎会員、河野優作会員、西脇悟会員、尾崎夏樹会

員、片山秀樹会員、庄司修二会員、浜地誠会員 

ポリオ基金 

木村知也会員、庄司修二会員、尾崎夏樹会員 

 

 

◆新年度方針◆          

◇幹事                山本 貴雄 

今年度、浦会長のテーマ「変わらな

いもの、変えてはいけないもの」を

実現するため、3つの方針を考えてお

ります。 

 

1．会員の皆様にとってより良い  

ロータリークラブとなるようにする 

  昨年度はコロナ禍の影響により、会員同士のコミュニ

ケーションをとる機会がとても少ない状況でした。「変わ

らないもの」として例会を続けていくのは勿論なのですが、

他クラブでは Zoomで例会を行うなど、ハイブリッドな活

動を行っておられる、またはこれから取り組んでいかれる

クラブが大半であります。我がクラブにおきましても導入

していきたいと考えておりますが、新しいこと始めるには

どうしても必要な変化を伴います。その際、何かお困り事

やお気づきがございましたら、すぐにお知らせ頂きたいと

思います。会員の皆様とコミュニケーションをしっかり取

り、痒いところに手が届くクラブ運営を目指します。 

2．幹事としてしっかり勉強する 

当たり前な事で恐縮なのですが、これは自分にとって大

切な事で、今年度幹事に就任しまして、様々な情報が自分

の中に入ってくるようになりました。今まで何も知らなか

った、知る努力していなかったことを実感しております。

我がクラブ 50年の歴史の中で、先輩方が積み重ねてくだ

さったことで今がありますので、これからは知るというこ

とを心掛けていきたいと思います。また、会長幹事会など

では他クラブとの情報交換の場があり、非常に勉強になっ

ております。他クラブの良い事例は持ち帰り、取り入れて

いきたいと考えております。 

3．学んだことで気づきがあれば発信する 

一年を通してロータリークラブを知って、箕面のことも

知って、皆様のことも知ったうえで、その中で得た気付き

を、より良いクラブ運営のために発信していきたいと思っ

ています。私はまだ若く不勉強であるのですが、皆様のお

力をお借りして、より良いクラブ運営をしてまいりたいと

思います。１年間よろしくお願いいたします。 

 

◇クラブ運営部門担当理事・プログラム委員長      

木村 知也 

今年度、クラブ運営とプログラムを

兼任させていただきます。 

プログラムに関しましては、年間行

事予定表を作成いたしましたが、コロ

ナ禍の状況がこの先どのようになる

のか分からないので、変更が生じたり

と流動的になる可能性もあるかと思

います。昨年度は卓話もほとんどありませんでしたので、

一昨年度のプログラムを振り返りながら作成しました。卓

話に関しましては、最近されておられない方から順番に入

れるようにいたしましたが、これも変わっていく可能性が

あります。その都度お知らせいたしますので、その際は 

よろしくお願いします。 

 クラブ運営に関しましては、出席向上委員長の林会員、

親睦活動委員長の高橋会員のご協力を頂きながら、箕面 

ロータリークラブを盛り上げていきたいと思いますので、

１年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

※職業奉仕委員長 上島会員の新年度方針は、次回掲載さ

せて頂きます。 


